

# Campamento

Athziry Lopez



Image not found.

# Capítulo 1

Era un día como cualquier otro, en una noche fría y sombría. Nos ubicamos en una zona tranquila y casi inhabitable de Londres, cuando la luna está muy visible en el cielo y el sol ya no se ve, es un cielo majestuoso, una noche estrellada como aquellas de las fotografías.

Sasha, una chica que es todo lo contrario a lo que parece, se disponía a ir a la cama, porque una amiga había acordado que esa noche saldrían a dormir a la calle, pues la idea había sido de Sasha, esta podía tener ideas muy alocadas e intrépidas. Se sentó en la orilla de su cama cuando comenzó a recordar la conversación que habían tenido al respecto.

- ¡¿Qué?! ¡¿Dormir en la calle?! -le había respondido Pamela demasiado sorprendida por la proposición que acababa de hacerle su mejor amiga-.

- Ay no me digas que tú "la gran y alocada Pamela" le da miedo de ir a dormir al parque -le contestó Sasha en un tono cómico-.

- ¡Claro que no me da miedo! Lo que sucede es que me tomas por sorpresa.

- ¡¿Quieres decir que si te animas?! -le pregunto Sasha demasiado sorprendida y maravillada-.

A Sasha le brillaban los ojos de la felicidad que le invadió el hecho de que su amiga hubiera aceptado su proposición.

Pero, al escapar ese recuerdo de su mente, se dio cuenta de que ya eran las 12:30 de la noche así que se asomó a la ventana para buscar a su amiga, Pamela no se veía por ningún lado, así que Sasha se acurrucó y se dispuso a dormir.

Mientras tanto, Pamela estaba buscando una cobija y un par de almohadas para que ellas durmieron cómodas en el pasto, apenas dándose cuenta de lo tarde que era, así que tomó las cosas y las puso en una bolsa, salió de la casa y se dispuso a correr teniendo la esperanza de que Sasha no se enojara por llegar tan tarde.

-----

Sasha no llevaba mucho tiempo que había conciliado el sueño cuando escucho el timbre de la puerta y corrió a abrir, pero como no se tomó el tiempo de despertar del todo, tropezó al bajar por las escaleras y se quedó hay tumbada un buen rato, desmayada.

Mientras tanto, Pamela, al otro lado de la puerta, comenzó a pensar «Ay no, ha se estar bien borracha y olvido que yo vendría... ¿O será que al pensar que yo no vendría se puso a ver uno de esos maratones de películas que tanto le gustan e invito a alguien más para no verlos sola y se ha quedado dormida?» entonces comenzó a tocar la puerta con más fuerza he insistencia al pensar que no le abriría nadie y tendría que volver a casa.

Finalmente, después de tanto tocar la puerta, Sasha abrió la puerta cuando recuperó la conciencia; al saludarse y explicar el porqué de lo ocurrido se dirigieron al parque.

-----

- ¿Qué es esto? -pregunto Pamela cuando Sasha se detuvo frente a un cementerio-.

- Esto es el parque -dijo en un tono risueño e inocente-.

- ¡ESTO ES UN CEMENTERIO! -contesto Pamela impactada pero sonriente-.

- Lee el nombre -dijo Sasha sin más-.

Pamela, al leer el nombre de aquel lugar se dio cuenta de que todo lo que había imaginado no era lo que pensó. En efecto, Sasha dijo "el parque" pero es porque el cementerio así se llama. Entraron en el cementerio, estuvieron caminando un rato hasta que Sasha se detuvo.

- Acuéstate -dijo esta-.

- ¿Dónde? ¿En una tumba? -dijo Pamela en medio de risas-.

- Por supuesto, solo ponte cómoda y...

En ese momento Pamela estaba buscando la tumba adecuada para acostarse cuando su amiga corto lo que estaba diciendo y soltó un grito de horror, no pudo voltear al instante pero en cuanto fue capaz de voltear vio un charco de sangre en donde antes estaba su amiga y un resplandor rojo a lo lejos, en ese momento no vio bien lo que era. Sasha no estaba y poco después a Pamela le ocurrió lo mismo que a su amiga.

-----

Al momento en que las chicas gritaron, el velador del cementerio estaba intentando descansar, pero al oír los gritos este dio un brinco de la silla en la que estaba sentado y a esta se le rompió una pata, lo que ocasionó que

al sentarse él, la silla se deshizo y este cayó al piso.

- Está pasando de nuevo -se quedó tan blanco del susto que parecía un fantasma- tengo que salir de aquí.

Entonces se levantó lo más rápido que puedo del piso y se dispuso a correr, pero no consiguió huir, pues una de las criaturas lo atacó por la espalda y le arranco la cabeza, dejando su cuerpo sollozando y derramando sangre por todos lados tal cual lo hace una manguera.

-----

Bestias que aparecen a medianoche, es lo que iba a decir el pobre hombre antes de que su vida llegará a su fin. Cada noche, a partir de la medianoche estos seres aparecen y matan todo lo que encuentran a su paso, pero no pueden salir del área del cementerio.

Lo que este hombre jamás descubrió es que aquellas criaturas solo asesinan a los hombres, mientras que a las mujeres solo se las llevan, dejando un horroroso charco de sangre para despistar a los que pasen por ahí.

Sasha y Pamela se encontraban en el refugio de aquellas criaturas, el cual se encontraba en una caverna bajo el cementerio. Era un lugar sombrío y demasiado frío, un lugar en el que las personas no lograrían vivir por mucho tiempo, ya que en este lugar todo era nauseabundo y estaba lleno de piedras cristalinas en el piso y en el techo, en las cuales se podía ver el reflejo de uno, sin embargo, ellas seguían con vida a pesar de que ya habían pasado varias horas allí abajo, mientras más tiempo pasarán en ese lugar (en especial, estando inconscientes) su vida se iría consumiendo, poco a poco se convertirían en lo mismo que esos seres.

Ellas aun no le habían visto la cara a los seres que se las llevaron, lo único que sabían es que era un brazo tan frío como el hielo pero sin vida en él, no poseía ningún hueso ni sangre ni nada en el interior del cuerpo, solo era una especie de alma. A pesar de que era tan frío como el hielo al tacto, este no era azul, sino color negro con una estela roja su alrededor. Estas criaturas no pertenecían al mundo de los vivos, pero tampoco al de los muertos, viven pero no pueden morir nunca.

-----

Al amanecer del día siguiente, Sasha y Pamela comenzaron a despertar, al principio se asustaron al darse cuenta en el lugar en el que estaban y no poder recordar nada de lo que había pasado esa noche, pero después de un rato lo recordaron todo, al menos hasta antes de que perdieran la

conciencia, pero al recordar lograron que el miedo las invadiera.

- Sasha ¿Qué es lo último que recuerdas?

- No lo sé, recuerdo que te dije que dormiríamos sobre las tumbas, y después... -puso los ojos en blanco al recordar el ataque-.

- ¿Después qué?

- Después... sentí un aliento helado, pero jamás logre voltear a ver que o quien era, porque en ese momento sentí que me inmovilizaba y lo único que pude hacer fue gritar, entonces me aventó algo a la cara y... me desmaye, no recuerdo nada después de eso, al menos no hasta que despertamos ¿Y tú?

- Pues cuando me dijiste que dormiríamos en una tumba me quede analizando el terreno, entonces comencé a sentir mucho frio y después te oí gritar, en ese momento me quede congelada y en cuanto pude moverme voltee y había un charco de sangre en el sitio donde tú estabas, después de eso vi algo moverse y mire al frente y solo pude ver una sombra negra con una estela roja correr a lo lejos, entonces sentí algo detrás de mí, y me puse a gritar, creo que me arrojó algo porque me desmaye, y luego desperté aquí, al igual que tú.

- Espera ¿Como que un charco de sangre?

- No lo sé, es lo que yo vi.

- Que raro, porque no tengo ninguna herida ¿y tú?

- Tampoco.

-¿Tienes alguna idea para salir de aquí?

- No -contesto Pamela asustada-.

Entonces, aprovecharon que estaban solas para poder investigar todos y cada uno de los sitios de esa caverna, pero no encontraron nada que la ayudara a salir, solo encontraban piedras que reflejaban sus rostros. Así que decidieron esperar hasta que las criaturas bajarán para saber cómo escapar.

Lo que ellas no sabían era que las criaturas estaban en la caverna contigua a la de ellas, estas estaban esperando a que las chicas se convirtieran en lo mismo que ellas. Ya habían llevado a varias chicas a que se transformarán y sabían que era demasiado peligroso estar en la misma caverna que ellas, en especial cuando estas están conscientes, además el ciclo solo dura 24 horas, y dado que las habían llevado esa noche les

faltaba muy poco para convertirse en lo mismo que ellas.

-----

Al pasar más de 2 horas y ver que las criaturas no habían vuelto desde que ellas llegaron a la caverna comenzaron a suponer que no volverían nunca, o al menos hasta que se concretará cualquier cosa que ellos estuvieran planeando.

- Sasha ¿Por qué crees que nos dejaron aquí?

- ¿Quiénes?

- Las criaturas.

- No lo sé. Creo que esperan a que nos ocurra algo ¿Pero qué? Y ¿Cuándo?

- Tal vez quieran que nos muramos... aunque, pensándolo bien, no tiene sentido que se hayan tomado la molestia de secuestrarnos y traernos a aquí solo para dejarnos morir.

- Tal vez estén esperando a que nos convirtamos en algo ¿Pero en qué y para qué?

- ¿En una criatura como la que son ellas? -entonces Sasha, al escuchar eso, abrió los ojos como platos y giro rápido la cabeza hacia Pamela, mostrándole que esa podría ser la razón por la cual las criaturas las llevaron a ese lugar- Pero ¿Cómo?

- Tal vez con el tiempo, podría ser en un día o dos o más o tal vez menos.

Se la pasaron un buen rato pensando en cuanto tiempo duraría el proceso cuando Pamela comenzó a preguntarse que eran esas criaturas, entonces comenzó a recortar la criatura que había visto a la distancia y también lo que se sintió cuando se acercaba incluso lo que ella fue consciente que la criatura le hizo. Se dio cuenta que al pensar en todo lo que sucedió empezó a recordar que una vez, cuando fue a una biblioteca, para leer algo nuevo, vio a lo lejos una puerta que decía «solo personal autorizado» y en eso vio que una de las que trabajan hay, entro a esa sala, Pamela alcanzó a ver que (en el interior de ese cuarto) habían más libros, y al preguntarse el porqué de que tenían esos libros apartados de los demás comprendió que esos libros podrían ser «La sección restringida» o «La sección prohibida»; Pamela, intrigada por lo que acababa de ver decidió ir esa noche a la biblioteca, justo antes de que cerrarán y esconderse en algún lugar para poder darle un vistazo a esos libros, pero no lo quiso hacer todo ella sola, puesto que pensó que sería aburrido hacer eso sin

Sasha. Entonces, esa noche fueron a la biblioteca y se escondieron en el baño y al cerrar la biblioteca, ellas salieron de su escondite y fueron directo a «La sala especial» (que fue como se le ocurrió a Sasha llamar a esa sección de la biblioteca) al entrar se pusieron a leer los títulos de los libros para ver qué clase de libros eran, el primer libro que Pamela saco para ver de qué se trataba era "las criaturas que el mundo niega que existen", a ella le llamo la atención el libro muy rápido y se dispuso a leerlo. En ese libro había una gran colección de criaturas, incluso la criatura que las había raptado, este decía:

### Lostlives

Se constituyen únicamente por mujeres. Estas criaturas son color negro, existen buenas (con estelas azules a todo su alrededor) y malas (con estelas rojas alrededor de ellas). Estas criaturas se les conocen por su gran instinto cazador. Se encuentran en todos los cementerios del mundo, y solo salen a buscar presas después de la media noche, esta es la razón por la que todos le tienen miedo a estar en un cementerio después de esa hora. Lo que estas criaturas hacen al encontrar una víctima son 2 cosas, esto depende de que sea la victima; en el caso de que sea un hombre, este puede considerarse muerto desde el momento en que ellas lo vean; en cambio a las mujeres las atrapan y hacen que se desmaye para llevárselas a sus guaridas, al llegar a ese lugar las dejan y no vuelven hasta que la transformación se haya completado. Del proceso de transformación no se sabe mucho, los únicos datos que se han logrado obtener es que el procedimiento dura un día y que lo que hay en las guaridas de ellas (cavernas bajo el cementerio) ocasiona un cambio en las personas y esto hace que se vuelvan como ellas. Solo se conoce una persona que logró escapar, pero no dio mucho detalles sobre ello, lo único que dijo fue "a través de él yo me vi, y al entrar en él, todo se vio al revés, ellas no sabían lo que era yo ni lo que descubrí en ese otro lado, la revelación de cómo salir, el lugar busque donde me dejaron y por allí logre escapar y vivir, más un terrible riesgo corres allí si tú no eres lo que yo soy, pues el efecto no podrás revertir y en una de ellas te volverás"

Pamela se había llevado ese libro de la biblioteca y jamás lo devolvió, lo leyó millones de veces y se había memorizado cada letra, cada párrafo, y todo el contenido del libro, ese libro que en el pasado se había llevado y del cual se había memorizado el contenido, ahora podría salvar la vida de ambas.

-----

Aun sentadas las dos en el piso de la caverna, Pamela le contó a Sasha lo que recordó, rápidamente, el día que fueron a esa sección de la biblioteca a escondidas, se convirtió en un gran milagro y bendición.

- Entonces lo que tenemos que hacer es descifrar el acertijo y podremos salir de aquí antes que se complete la transformación -dijo Sasha con muchas esperanzas de lograrlo-.

- Sí, creo que hay que resolverlo parte por parte para que sea más sencillo, y usar una rama o algo para escribir lo que descifremos en el piso.

- Puedo usar el dedo.

- Esta bien, la primer parte dice "a través de él yo me vi", esta parte está muy fácil, se refiere a un espejo.

- Pero aquí no hay espejos, solo rocas cristalinas, a menos que... - entonces Sasha se puso a observar las piedras y descubrió que esas piedras son muy parecidas a un espejo-.

- A menos que puedas reflejarte en esas piedras, al igual que en los espejos -la interrumpió Pamela- después dice "y al entrar en el todo se vio al revés".

- Cuando uno se ve en un espejo todo está del lado contrario al que estaba, puede referirse a eso.

- "ellas no sabían lo que era yo ni lo que descubrí en ese otro lado, la revelación de cómo salir" -al llegar a esta parte de la adivinanza fue cuando todo se volvió raro- ¿Lo que era yo? ¿Qué quiere decir?

- No lo sé. Pero el acertijo se refiere a que las Lostlives no sabían algo que ella era, y lo de que tampoco sabían lo que en el otro lado vio creo que se refiere a... ¡El espejo! ¡Ella atravesó el espejo con magia!

- Quiere decir que la parte donde dice "lo que era yo" se refiere a que ella era una bruja.

- Y la parte que dice de "la revelación de cómo salir"... ¡Quiere decir que hay que atravesar el espejo, allá está la clave de cómo podremos salir de aquí!

-Entonces, las Lostlives escondieron con magia la salida para que no pudiéramos escapar de aquí, pero no podremos atravesar el espejo a menos que alguna de nosotras sea una bruja.

- Tal vez alguna de nosotras si lo sea -dijo Sasha recordando las extrañas cosas que le han sucedido-.

- ¿A qué te refieres Sasha?

- ¿Recuerdas aquella vez que te conté que podía levitar objetos y atravesar cosas? -Pamela le respondió que si con un gesto de la cabeza- pues, he estado practicando y creo que si lo intento puedo conseguirlo.

- Bien -dijo Pamela temblando y castañeándole los dientes-.

Sasha al notar ese cambio en su amiga camino presurosa hacia ella, y comprobó que toda ella estaba helada, pero curiosamente Sasha seguía en perfecto estado. En ese momento Sasha no supo la razón por la que su amiga se puso así tan de repente, puesto que al descifrar el acertijo no descifraron la última parte en la que decía "más un terrible riesgo corres allí si tú no eres lo que yo soy, pues el efecto no podrás revertir, y en una de ellas te volverás", Pamela al no ser bruja se estaba transformando lentamente en una Lostlive y como Sasha si poseía magia, jamás se iba a transformar. Pero para poder rescatar Sasha a su amiga, tendría que darse prisa, pues la noche ya había llegado, solo le quedaban 3 horas para escapar.

-----

Sasha se dirigía a la roca más amplia que vio decidida a entrar en ella, pero no fue hasta que estuvo frente a ella que se dio cuenta de que no tenía ni la más remota idea de cómo pasar.

Primero intento convencerte de que la roca era como el agua y que podría atravesarla con solo estirar los dedos, pero no resultó. Luego se imaginó con todas su fuerzas que atravesaba la roca y al intentarlo solo logró lastimarse. Después se dijo que «Esto no va resultar, atravesar algo no es posible, y menos algo tan denso como una piedra, y yo que creí que con solo imaginar que era como el agua o un papel que con solo mover algo encima de ello se podrá traspasar, eso es algo ridi...» al decir esto último movió las manos por la piedra y la atravesó pero no se dio cuenta de que eso había pasado hasta que volteo a ver la piedra y vio que su mano no estaba completa, y que al moverla, en la piedra se formaban unas ondas semejantes a las que se producen en el agua cuando se le aplica aire o movimientos a esta.

Entonces saco la mano y la volvió a meter, y para su sorpresa, logró pasar de nuevo. Primero metió la cabeza y después los hombros, lentamente se fue metiendo en el mundo a través de la piedra, que era como en un espejo. Pero al voltear a donde se encontraba Pamela, el alma se le cayó a los pies, esta no podía creer lo que estaba viendo, pues en el otro lado de la piedra (el cual era semejante a un espejo), su amiga se veía muy diferente a como la había dejado; en ese lugar había más claves de las que ellas pensaron y de lo que decía el acertijo de aquella chica «Pero claro, ella era una atrapada en la cueva, pero nosotras somos dos,

obviamente no iba a ser igual que con ella».

Lo que Sasha logró ver a través de la roca fueron: a su amiga como se vería realmente en ese punto del proceso de la transformación (Sasha se le acercó) al verla de cerca no sólo descubrió que su cuerpo estaba tan frío como el hielo, sino que no tenía rostro, sus rasgos humanos estaban desapareciendo más rápido de lo que imagino, y al ser su amiga y encontrarse en una situación así se sintió invadida por el horror; cuando fue capaz de reaccionar nuevamente, se dio cuenta de que al voltear hacia arriba no se veía ningún techo y que se encontraban a 7 metros bajo tierra (cuando mucho), entonces decidió investigar si el techo en realidad no existía allí o solo era ilusión óptica, pero cuando logró brincar lo suficiente como para llegar a donde se suponía que estaba el techo lo logró sentir y fue cuando se dio cuenta de que era demasiado bueno para ser verdad, lo único que la hizo sentir mejor es que si no lograba encontrar la clave para salir haría lo que fuera para atravesar el techo junto con Pamela, aprovechando que no estaban muy abajo; lo siguiente que vio al analizar el terreno fue un arco con el suficiente tamaño para que pasara una persona a la vez, entonces corrió para ver que hacer después, y para su sorpresa este no estaba sellado y lo que vio fue el cielo, este ya tenía varias estrellas, entonces se apresuró a salir de la piedra, lo cual resultaría muy sencillo pues solo se veía una roca, que era por la que había entrado, y no todas las que había. Pero cuando corrió para salir, chocó con la otra versión de Pamela lo que provocó que Sasha se estremeciera de horror pues estaba peor que cuando la había visto, y eso que (según ella) no había tardado ni diez minutos en ese otro mundo, cuando la realidad era que estaba a punto de cumplir las dos horas en ese lugar; esa era la desventaja que no descubrió la primer chica que escapo porque había ido sola y no podía sufrir el efecto de la transformación, en aquel mundo tan poco real el tiempo transcurría diez veces más rápido y hacia que uno perdiera la noción del tiempo, lo cual fue lo que le sucedió a Sasha.

A la pobre Pamela ya le estaba comenzando a crecer la estela roja alrededor, mientras que el su cuerpo aún se veía (al menos en el mundo real), en cuanto la estela estuviera completa la transformación habría finalizado, lo cual significaba que Sasha tendría que arrastrarla sola hasta el exterior, pues el cuerpo de su amiga en vez de estar de rodillas, que era como la había dejado, se encontraba tumbado en el suelo, esto hizo que Sasha reaccionará y saliera de ese lugar a cuatro patas antes de que el tiempo se le consumiera hay dentro.

Al salir se dirigió corriendo a el lugar donde se encontraba la salida, primero debía de averiguar cómo atravesarla, después pensaría como llevarse a Pamela; lo primero que se le ocurrió fue hacer lo mismo que había hecho para entrar en la roca, no esperaba que funcionará pero lo logró al primer intento, lo cual fue bueno ya que falta solo media hora para que la transformación terminara. Sasha rápido saco la mano de la

roca y corrió hacia donde estaba su amiga, por un momento pensó que estaba muerta pero apartó esa idea de su cabeza y se convenció de que solo era la transformación y de que era inútil revisar su pulso tal que los órganos habían desaparecido, entonces se apresuró a cargarla, su cuerpo pesaba como una pluma a causa de la transformación pero no se pone a pensar en nada solo corre hacia la pared de la salida y cierra los ojos por miedo a que no funcione pero si atraviesa, aunque lo que ve después es peor, está rodeada de tierra y rocas pero al moverse descubre que sigue pudiendo atravesar así que solo debe descubrir como flotar, no quiere ni pensar así que solo se convence de que cuando brinque será capaz de saltar muy alto, lo suficiente como para volar, así que no piensa solo lo hace, sube y sube, entonces siente el viento y se para separando un poco las piernas para poder arrodillarse y tomar aire.

Comienzan a salir las Lostlives a la superficie, cuando Sasha escucha un movimiento recuerda en el lugar que esta y el peligro que corre en ese lugar a esa hora así que se levanta lo más rápido que puede y corre, entonces se le ocurre una idea, si pudo brincar y volar convenciéndose de que podía hacerlo ¿Por qué no convencerse de que también es capaz de correr tan rápido como... la luz? Entonces lo logra, y justo a tiempo pues las Lostlives están justo detrás de ellas dispuestas a alcanzarlas y encerrarlas nuevamente, pero no logran atraparlas pues Sasha acaba de atravesar la puerta del cementerio, ahora se dirige a la tranquilidad y seguridad de su casa.

Al llegar a ella, pone a Pamela sobre su cama pero se da cuenta de algo más serio, el proceso no se revirtió al salir, ella sigue igual que al salir de la cueva y a Sasha no se le ocurre nada que hacer, entonces recuerda algo, el momento en el que Pamela le contaba el acertijo y después el momento en el que lo descifraron y noto que les faltó una parte por descifrar.

- Más un terrible riesgo corres allí si tú no eres lo que yo soy, pues el efecto no podrás revertir, y en una de ellas te volverás. Eso es lo que paso, todo aquel que no posea la habilidad de hacer magia se transformara, y aunque logre escapar no se revertirá el efecto si no lo hace una bruja. Tengo que hacerlo yo -se dijo con voz temblorosa pero decidida a lograrlo-.

Entonces se puso de pie y coloco ambas manos sobre su amiga, a una distancia corta de separación de su cuerpo, cerró los ojos y se relajó todo lo que pudo, se puso a pensar en que haciendo eso lograría recuperar a Pamela, a su mejor amiga, mientras más se concentraba sentía que funcionaria mejor, pero de pronto le vino a la cabeza algo más importante «Ellas perdieron los sentimientos, lo que significa, que para recuperar a Pamela, tengo que transmitirle sentimientos, mostrarle cuanto la quiero, lo mucho que la extraño y lo mucho que me aterra perderla» no se dio cuenta de que estaba comenzando a llorar y que al decir esto último un

destello morado salió de una de sus manos y de la otra salió uno azul, poco a poco fueron saliendo todos y cada uno de los colores, y justo arriba de sus manos empezaron a aparecer burbujas llenas de color en las cuales se veían los recuerdos más felices y emotivos que vivieron juntas, ella no lo podía creer, al verlo se quedó pasmada pero se sorprendió más al voltear a ver a la pared y descubrir que se veía una especie de espejo y dentro de él vio a su amiga, pero ya no se veía como en el otro mundo de la curva, sino que solo se veía fría, y al bajar la vista a su amiga vio que esta comenzaba a abrir los ojos lentamente, Sasha deseaba abrazarla en ese mismo instante pero logró contenerse y seguir transmitiéndole emociones hasta que estuviera recuperada.

- ¿Que estás haciendo? -logró decir Pamela con una voz muy entrecortada y con los ojos medio abiertos-.

- Nada, tu solo cálmate y no hables mucho -dijo Sasha, se le escaparon otras lágrimas al decir esto y también una risita nerviosa y llena de emoción, estaba sonriendo-.

No tardó mucho en terminar pues cuando todo terminó el reflejo y el espejo desaparecieron y la pared volvió a ser una pared morada y sencilla, entonces dejó de transmitirle sentimientos y se le echó encima, abrazándola con todas sus fuerzas.

- ¿Que estás haciendo? ¿Estás bien? -le dice Pamela sorprendida y devolviéndole el cálido abrazo-.

- ¿No recuerdas nada de lo que paso? -le pregunta Sasha algo extrañada-.

- No ¿De qué me estás hablando tú?, me invitaste a dormir y estuvimos despiertas hasta tarde y de pronto despierto y te me echas encima, obviamente que no sé de qué hablas.

- No te preocupes, no es nada, a lo mejor estuve soñando y fue tan real que me lo creí, no pasa nada -se le salieron más lágrimas y Pamela se le quedó mirando algo reacia pero después ablanda la cara y deja de preguntar-.

Se quedan hablando un rato más y cuando Pamela se queda dormida Sasha se le queda mirando como si estuviera encantada, con miedo a que algo le vuelva a pasar entonces se pone a pensar en lo que le dijo cuándo está volvió en sí «No se lo contaré, no quiero que sufra, tal vez algún día lo diga, pero no ahora, que descanse, es mejor que no lo recuerde, no es algo bonito como para recordar y preservar en la memoria, estará mejor así» entonces ella también se acurruca, pero en el suelo para no perturbar la tranquilidad de su amiga, se queda dormida pronto, agotada por todo lo que tuvo que hacer. En sus sueños se relaja poco a poco, pero jamás le

cuenta historia a nadie, ni siquiera a su amiga, se lleva la historia siempre con sigo incluso hasta el final de sus días.

FIN